

■ À NOTER

DOMÉRAT. Petite fréquentation pour la Randonnée pour la Vie. Perturbée par la pluie, la randonnée pour la Vie, organisée par l'Association pour le don de sang bénévole (ADSB) domératois, a connu une petite fréquentation. Cependant les marcheurs qui ont répondu à l'invitation de l'association étaient heureux de leur participation et ont félicité les organisateurs prêts à préparer la prochaine collecte de sang qui aura lieu jeudi 10 juillet, de 16 heures à 19 heures, au Centre culturel Albert-Poncet. Rappelons également que l'ADSB organise, depuis 2012, une randonnée pédestre lors de la Journée mondiale du sang. ■